
                        

                              Ata nº 20/2025. 13ª Reunião Ordinária de 2025. 

Aos (26) vinte e seis dias do mês de maio de dois mil e vinte e cinco (2025), às 19:00 

horas, na Sala de Sessões da Câmara Municipal, iniciando os trabalhos Legislativos, da 

1ª Sessão Legislativa da 16ª Legislatura do Município de Pérola D’Oeste, Estado do 

Paraná, sob a Presidência do vereador Leonardo Bagetti, e por convocação do mesmo, 

foi realizada a 13ª Reunião Ordinária do ano de 2025. O presidente dá início a sessão, 

cumprimentando a todos, e em seguida convida a todos para a oração do Pai Nosso. Na 

sequência o secretário fez a chamada, e com a ausência do vereador Emerson Kaibers, 

o Presidente declara aberta a 13ª Reunião Ordinária de 2025. Lido a Ata da sessão 

anterior. Colocada em discussão e votação e sem passar por retificações, foi aprovada, 

por unanimidade dos vereadores presentes. Em seguida, o secretário fez a leitura do que 

consta no expediente. Requerimento 13/2025. Indicação nº 48/2025 Súmula: Indicam 

ao Executivo Municipal, que sejam tomadas providências para   conserto de buracos na 

estrada antes de chegar na Gruta Nossa Senhora de Lourdes e após passar a mesma. 

Indicação nº 49/2025 Súmula: Indica ao Executivo Municipal, consertos na estrada da 

Linha Casa Grande, próximo à residência de Marcieli Parlow. Indicação nº 50/2025 

Súmula: Indicam ao Executivo Municipal, que solicite através da Secretaria de Esportes 

do Estado a entrega de (02) dois Kit´s esportivos. Indicação nº 51/2025 Súmula: Indica 

ao Executivo Municipal, solicitação de instalação de sistema de abastecimento de água 

na comunidade de Linha Augusta, município de Pérola D'Oeste. Moção de Apoio nº 

03/2025, Ofício nº 32/2025, Edital de Convocação de Audiência Pública nº 02/2025, 

Comunicado sobre o Novo Canal de Transmissão das Sessões “ YouTube”.  
Inscritas no pequeno expediente, as vereadoras Liane Moretto, Claudia Alflen e Neuza 

Capra fizeram o uso da palavra. Inscritos no grande expediente, a vereadora Raquel de 

Barros e o vereador Cleverson Pigosso também fizeram o uso do espaço. O Presidente 

Leonardo Bagetti, pede então ao secretário, que sejam encaminhados as Indicações e o 

requerimento, ao Executivo Municipal. Nada a Constar no Edital de Ordem do Dia, e 

nada mais havendo, o Presidente agradeceu a todos e declarou encerrada a Sessão. Para 

constar, foi redigida a presente Ata, que após lida e aprovada, segue devidamente 

assinada em 02 de junho de 2025. 

 

      Leonardo Bagetti                                                                      Cleverson Pigosso 

   Presidente da Câmara                                                                         1º Secretário 


